



Berufsfachschule Winterthur

Information Lehrbetriebe

Betrifft den Unterricht der

- **Detailhandelsfachleute (DF-Klassen)**
- **Detailhandelsassistenten/-innen (DHA-Klassen)**
- **Vorlehre (VL-Klassen)**

14. Dezember 2020

Unterricht nach den Weihnachtsferien DF, DHA, VL

Sehr geehrte Berufsbildnerinnen und Berufsbildner

Da auch an den Berufsfachschulen die Situation infolge des Coronavirus angespannt ist, die Fallzahlen derzeit wieder im Steigen begriffen sind und ein weiterer Anstieg über die Festtage nicht auszuschliessen ist, hat die Bildungsdirektion des Kantons Zürich beschlossen, dass die Berufsfachschulen nach den Weihnachtsferien eine Start- bzw. Vertiefungswoche durchführen.

Dies bedeutet, dass in der ersten Woche nach den Weihnachtsferien (**4. – 8. Januar 2021**) **Fernunterricht** stattfinden wird:

Die Lehrpersonen werden den Lernenden detaillierte Anweisungen zum Fernunterricht spätestens zwei Tage vor Unterrichtsbeginn über das Schul-Mail zukommen lassen.

Ohne anderslautende Anweisungen seitens der Behörden findet ab der zweiten Schulwoche (**11. – 15. Januar 2021**) wieder **Präsenzunterricht** in den Klassenzimmern statt.

Über die neusten Entwicklungen zum Schulbetrieb können Sie sich fortlaufend auf unserer Homepage www.bfs-winterthur.ch unter [Aktuell](#) informieren.

Wir wünschen Ihnen, trotz der enormen Herausforderungen in vielen Betrieben, besinnliche Festtage, beste Gesundheit und ein gutes Neues Jahr.

Freundliche Grüsse

Die Schulleitung